Dra. Janire Mimentza Martin, LL.M., es Profesora Adjunta trilingüe (euskera/castellano/inglés) de Derecho Constitucional en las Facultades de Derecho y de Ciencias Sociales y de la Comunicación de la Universidad del País Vasco (UPV-EHU), donde imparte clases en los Grados de Derecho, Periodismo y Ciencia Política y Gestión Pública desde el año 2017.

Siendo licenciada y Doctora en Derecho culmina su formación en la Sociedad Max-Planck (2011) en Múnich, en temas relacionados con los derechos derivados del trabajo, en especial los derechos sociales. Temas que ha seguido publicado en conocidas editoriales y revistas, como, por ejemplo: "Los derechos sociales de los inmigrantes irregulares. Análisis comparativo de los ordenamientos español y alemán" en Thomson Reuters Aranzadi, "El modelo de tiempo de trabajo en confianza frente a la función tuitiva del derecho del trabajo en Alemania" en Dykinson, "Der Auskunftsanspruch im deutschen und spanischen Markenrecht", en Peter Lang, "El principio de igualdad y los permisos parentales en el contexto nacional y comunitario" en la Revista Vasca de la Administración Pública, "Renta Básica y Constitución en el Estado Social alemán (De la renta básica universal a la renta básica colectiva)" en la Revista Vasca de la Administración Pública.

Además de ser doctora de la Universidad Ludwig-Maximilians-Universität de Munich, son de destacar, los conocimientos adquiridos en el Master en Derecho Público alemán Magister Legum (LL.M) en la Universidad de Augsburgo, que la dotan de capacidad para investigar y realizar derecho comparado en variedad de temas de derecho público centro-europeo. Muestra de ello son dos de las más recientes publicaciones: "El desarrollo histórico del principio de lealtad federal en el derecho alemán" (Revista de Derecho Político, 2020), y "Respuesta del ordenamiento jurídico austríaco a la pandemia del coronavirus" (Teoría y Realidad Constitucional, 2021). Además, ha traducido y publicado el complejo artículo del Catedrático alemán Oliver Lepsius, "Protección de los derechos fundamentales en la pandemia del coronavirus", en la prestigiosa Revista Teoría y Realidad Constitucional, 2021).

Siempre tuvo además un especial interés por la Empresa, adquiriendo amplia experiencia profesional en Siemens A.G. (hasta 2009) y Telefónica Germany GmbH & Co. OHG (2011-2016) en relación a su Diplomatura en Gestión de Empresas en la Escuela Universitaria de la Cámara de Comercio de Bilbao. Experiencias que ayudan a justificar las publicaciones en esta área.